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一 さわやかにあいさつをします
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一 進んで勉強をします
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一 心をこめて掃除をします

令和４年１月２５日（火） 発行人：校長 角田 亮明 一 みんなと仲良くします

２月開催予定の「学習発表会参観と懇談会」は中止します。

既にプリントにてお知らせしておりますが，２月１４日（月）から２１日（月）の１週

間に開催を予定していました「学習発表会参観と懇談会」を中止します。これは，長崎市

と佐世保市を対象に２月１３日（日）までまん延防止等重点措置が講じられること，五

島市においても新型コロナウイルス感染者が出ていることなど，県内全域で感染が拡大し

ている状況を受けての決断です。市教育委員会からも，大人数が集まる行事は行わない

ことという指示が出ています。この一年の学びの成果，そして

一人一人の児童の成長の跡を見ていただきたいとアイデアを練

っていただけに，担任の先生方もとても残念がっています。

コロナ禍の中，各学年の学びのスケジュールや進度も大きく

影響を受けてきました。卒業式・修了式までに当該学年の学習

内容をしっかり指導し，きちんと習得させるために，どの学級

も必死に学びを進めているのが現状です。授業参観を中止した

ことから学習発表会自体の取組を止めて，学習内容習得に全力

を注ぎたいと考えています。保護者の皆様，本当に残念ですが，ご理解ください。

２月８日（火）に予定していた「新１年生入学説明会」も，対面式の説明会は中止し，

YouTube 等を活用した動画による説明会実施を模索しているところです。できる限りオン

ラインでの実施・運営を進めたいと思います。この前日に行われる予定の「中学校入学説

明会」についても，主催者である福江中学校と実施方法について詰めたいと考えています。

各学級ＰＴＡの活動の締め方については，それぞれの学級でご検討ください。

「青少年健全育成意見発表会」も動画放映となります。

１月３０日（日）に開催を予定していた恒例の「青少年健全育成意見発表会」も，会場

での開催は中止とし，発表動画をケーブルテレビで放映する形で実施されることになりま

した。本校代表は６年３組の出口陽菜子さん。発表題は「五島のよさ」です。総合的な学

習の時間に調べてまとめた五島の観光地の中から３つの場所を取り上げ，五島のよさを力

強く訴える内容です。選んだのは「堂崎天主堂」と「高浜海水浴場」と「大瀬崎灯台」。

出口さんはそれぞれのよさを述べ，次のように締めています。

調べていくうちに，建物一つ一つに歴史があるということが

わかりました。また，たくさんの人々の思いがあり，五島の良

さに改めて気付くことができました。それでもまだ五島の知ら

ないことがたくさんあります。もっともっと学んでいきたいと

いう意欲がわいてきています。もっと五島の良さを知ってもら

い，たくさんの人に五島に来て欲しいです。

２月末～３月上旬の「ごとうチャンネル」で放映されます。

みどりの風


